



RILIS
KUNJUNGAN KERJA KOMISI VIII DPR RI KE KABUPATEN TANGERANG
PROVINSI BANTEN
PADA MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023-2024
TANGGAL 26 – 28 MARET 2024

=====

Komisi VIII DPR RI pada Masa Persidangan III Tahun Sidang 2023-2024 tanggal 26 s.d 28 Maret 2024 melakukan Kunjungan Kerja ke Kabupaten Tangerang Provinsi Banten dengan Pimpinan Wakil Ketua Komisi VIII DPR RI Dr. H. Tb. Ace Hasan Syadzily, M.Si dan diikuti oleh beberapa Anggota Komisi VIII DPR RI dari berbagai fraksi dan diterima oleh Pj Bupati Tangerang Andi Ony. Kunjungan Kerja Komisi VIII DPR RI ke Kabupaten Tangerang Provinsi Banten dimaksudkan untuk memperoleh informasi yang faktual dan menjangring aspirasi mengenai bidang sosial khususnya berkaitan dengan penyaluran bantuan sosial di Aula Pemerintah Kabupaten Tangerang.

Komisi VIII DPR RI memperoleh informasi perbedaan data DTKS dan P3KS, perbedaan tersebut akan mempengaruhi pemberian bantuan sosial. Komisi VIII DPR RI meminta Pj Bupati Tangerang agar kendala teknis yang terkait dengan perbedaan data DTKS dan P3KS dilakukan verifikasi dan validasi data.

Tim kunjungan kerja Komisi VIII DPR RI mendapatkan informasi berbagai program penanggulangan kemiskinan di Kabupaten Tangerang Provinsi Banten, Pj Bupati Tangerang Andi Ony mengatakan terus berupaya melakukan intervensi dan kolaborasi lintas sector untuk mengatasi penurunan angka kemiskinan dan kemiskinan ekstrem serta memastikan angka kemiskinan di Kabupaten yang berpenduduk sekitar 3,3 juta jiwa dan 29 kecamatan ini masih di bawah angka nasional.

Pada kesempatan tersebut, tim kunjungan kerja Komisi VIII DPR juga memberikan bantuan ATENSI PPKS disabilitas berupa alat bantuan dan pemenuhan kebutuhan hidup layak sebanyak 17 PPKS, Bantuan Sosial PKH sebanyak 69.983 KPM, Bantuan program – program sembako tahap 1 s.d 3 se-kabupaten Tangerang sebanyak 251.343 KPM, serta bantuan logistik makanan anak 600 pkt, kids ware 200 pkt, family kit 200 pkt, selimut 200 pkt, Kasur 200 lbr, tenda gulung 300 lbr, tenda keluarga portable 25 unit, sandang anak 200 pkt, sandang dewasa 200 pkt, peralatan dapur keluarga 17 pkt, tenda serbaguna 2 unit, dapur umum lapangan 1 unit kepada para Penerima Manfaat dan menyaksikan secara langsung penyaluran bantuan sosial di Aula Pemerintahan Kabupaten Tangerang, harapannya bantuan social ini dapat memulihkan ekonomi masyarakat.

Tangerang, 28 Maret 2024
Tim Kunker Komisi VIII DPR RI ke Kabupaten.